

RESOLUSI IHF MEMBERS IN GENERAL ASSEMBLY IN DURBAN

General Assembly Meeting – Durban – Wednesday, 2 November 2016

GA 9.1 Resolution on Access and Healthcare and Employment

Shortage of Healthcare Professionals terjadi di seluruh dunia. UN membentuk Commission on Health Employment and Economic Growth (Komisi Pemanfaatan Profesional Kesehatan dan Pengembangan Ekonomi) yang berfungsi untuk mencari cara inovatif untuk mengatasi kebutuhan Healthcare Professionals dan memastikan kompetensinya sesuai dengan persyaratan pekerjaannya.

IHF diundang oleh Komisi dalam beberapa rapat terkait proses ini dan IHF melihat bahwa pendekatan yang dipakai oleh Komisi kurang memperhatikan peran dari para pemberi kerja (employers). Pada kenyataannya peran para pemberi kerja di sector perumahsakitannya memegang peranan besar dalam hal akses terhadap lapangan kerja dan edukasi Healthcare Professionals. Komunitas IHF (sebagai komunitas employer dari Healthcare Professionals terbesar) yang berkumpul di Durban mendukung upaya UN untuk mengangkat masalah kekurangan Healthcare Professionals sebagai Critical Global Issue yang secara tidak langsung berdampak pada Perekonomian Dunia.

Komunitas IHF meminta para pemberi kerja Healthcare Professionals untuk mendorong semua pihak untuk terlibat dalam upaya Komisi untuk memperhatikan para provider pelayanan kesehatan sebagai pokok dalam memecahkan masalah. Komunitas IHF juga mengharapkan Pemerintah daerah dan pusat mendukung revisi peraturan ketenagakerjaan dibidang pelayanan kesehatan yang pada kenyataannya membatasi rekrutmen dan pelatihan profesional kesehatan.

Komunitas IHF akan memperhatikan rekomendasi yang dibuat oleh Komisi dan kontribusi para pemberi kerja profesional kesehatan. Komunitas IHF akan memonitor progress yang dari resolusi Health Professional Shortage dan akan memberikan support yang ditepat untuk resolusi ini.

GA 9.2 Resolution on Healthcare Providers Performance

IHF members ingin menonjolkan pentingnya pengakuan pada Performance Excellence terhadap berbagai pendekatan yang menghasilkan outcome yang lebih baik. OECD (Organization for Economic Co-operation and Development) telah meluncurkan program untuk menempatkan kinerja rumah sakit sebagai ujung tombak kebijakan healthcare dengan meneliti area untuk menilai pengalaman -pengalaman lintas negara.

Komunitas IHF minta semua anggota untuk berbagi pengalaman masing-masing terhadap pendekatan, data, dan pengalaman atas Kinerja dari Healthcare Service Providers. Komunitas IHF akan mengikuti perkembangan dari OECD on International Measurement of Hospital Performance dan akan memikirkan segala kemungkinan untuk mendukung individual dan joint projects yang akan meningkatkan hubungan antara praktisi manajemen dan kinerja organisasi.

Komunitas IHF akan memonitor melalui IHF Secretariat.

GA 9.3 Resolution on Access and Availability of Drugs for Healthcare Providers

Anggota IHF ingin mengangkat Global awareness untuk tantangan yang dihadapi oleh para provider pelayanan kesehatan dalam hal harga dan ketersediaan pengobatan, terutama untuk pengobatan yang baru. Komunitas IHF di Durban meminta semua pihak untuk peduli terhadap tersedianya pengobatan baru (latest treatments) dengan harga terjangkau (masuk akal) dan didukung oleh suplai yang profesional kesemua negara yang membutuhkan.

Komunitas IHF akan berbagi informasi tentang progress yang dibuat. Komunitas IHF akan memonitor national & international campaigns terkait topik ini

Selanjutnya masih ada draft yang akan di resolusikan setelah mendapat masukan dari IHF GA members yaitu:

- **RESOLUSI GA 9.4 HCiD (Health Care in Danger) Project:** The Safety of Healthcare Facilities. Resolusi ini terkait dengan serangan akibat perang terhadap sarana-sarana rumah sakit sehingga jatuh korban diantara pasien-pasien yang tidak berdaya.
- **RESOLUSI GA 9.5 Strengthening Hospital Level Integrated People-Centered Health Services.** Resolusi ini sudah dijalankan dalam Akreditasi KARS (Pelayanan Berfokus Pada Pasien).

KESIMPULAN MEETING:

Rekomendasi resolusi IHF adalah sebagai berikut:

- **GA 9.1** Dukungan IHF terhadap WHO yang membentuk Komisi untuk mengatasi kelangkaan Healthcare Professionals diseluruh Dunia. Peran IHF penting mengingat organisasi ini (IHF) merupakan komunitas terbesar terkait dengan pemanfaatan dan edukasi Profesi Kesehatan. Disamping mengatasi kebutuhan, juga memastikan kompetensinya sesuai dengan persyaratan pekerjaannya
- **GA 9.3** Anggota IHF ingin mengangkat Global awareness untuk tantangan yang dihadapi oleh para provider pelayanan kesehatan dalam hal harga dan ketersediaan pengobatan, terutama untuk pengobatan yang baru. Catatan: Pengobatan yang dimaksud disini adalah yang memberi nilai tambah (lebih baik) dan harga yang masuk akal (ekonomis).
- **GA 9.2** IHF members ingin menonjolkan pentingnya pengakuan pada Performance Excellence terhadap berbagai pendekatan yang menghasilkan outcome yang lebih baik. Maksudnya adalah untuk berbagi pengalaman evidence based demi peningkatan mutu pelayanan kesehatan. Komentar: Akreditasi KARS sudah mendorong RS untuk komparasi pencapaian mutu pelayanan-nya dengan Literatur, Evidence Based dan RS sejenis.

Draft:

- RESOLUSI GA 9.4 HCiD (Health Care in Danger) Project: The Safety of Healthcare Facilities
- RESOLUSI GA 9.5 Strengthening Hospital Level Integrated People-Centered Health Services